
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 462

Prix 1 890 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Bien de qualité bâti sur un terrain de 1215m2, orienté plein sud. Pour une surface

habitable  de  180m2  environ  avec  une  jpiscine  de  12m  de  longueur.  La  Villa

Arthemis  offre  4  suites,  un  vaste  séjour  avec  cuisine  ouverte  le  tout  donnant  sur

une grande terrasse orientée vers la piscine et le jardin. Nicheé sur l'une des plus

prestigieuses colline de Vence. Ce domaine se compose de deux villas individuelles

aux  prestations  haut  de  gamme,  dans  un  style  provençal  et  intemporel.  Situé  au

coeur d'une oliveraie,  l'architecture est  en harmonie avec la nature.  Biens vendus

avec meubles et décorations ...

Quality  property  built  on  a  land  of  1215m2,  facing  south.  For  a  living  area  of

approximately  180m2  with  a  swimming  pool  12m  long.  Villa  Arthemis  offers  4

suites, a large living room with open kitchen all opening onto a large terrace facing

the swimming pool and the garden. Nestled on one of the most prestigious hills in

Vence.  This  estate  consists  of  two  individual  villas  with  high-end  services,  in  a

timeless Provençal style. Located in the heart of an olive grove, the architecture is

in  harmony  with  nature.  Properties  sold  with  high-end  furniture  and  decorations

range...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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